

電子カルテ  
共有システム

**半数以上が休止**

経済産業省が約55億円を投入し、2000-1年度に全国26地域で導入した電子カルテ共有システムが十分に活用されないまま、14地域で休止している」とが読売新聞の調査でわかった。翌年度以降、同省の支援がなかつたことから、事業主体の医師会や病院が相次いで継続を断念した。行政評価を行った総務省は「事業を継続でもかねるとして申請と審査を行っていない」と指摘し、経産省に対し「今後は事業の効果を十分審査して採択すべき」と勧告した。

病院や診療所をコンピューターで結び、患者の検査データや診療情報を電子カルテで共有するシステム。助成してほしい」と申請したが断られた。

れ、主治医以外の医師の意見を聞く「セカンドオピニオン」がやりやすくなるなどのメリットがある。

01年1~2月、モーテル地域の公裏があり、1,693地域のうち26地域が採択された。支援額は4,500万ユ

3億2000万円。電子カルテのソフト開発費、パソコンやサーバーのリース料などを計上された。

公募要領には「申請終了」

たが、詰元新田が調べた結果、14地域で休止していた。

年間維持費が25000万円にも上り、維持費を「2年度以降も維持費などでも助成してほしい」と申請したが断られた。

事業を休止したのは次の  
地域。かっこ内は現在の自  
治体名。

▽仙台市・宮城県古川市  
(大崎市) ▽横浜市▽神奈

事業は総務省行政評価局による行政評価・監視の対象となり、同省は一月、休止が多い理由について①運営費を確保するのが困難②操作性が悪いなど専用に適さないシステム——と分析

川原横須賀市▽山梨県富士吉田市▽岐阜市▽静岡市▽名古屋市▽津市・三重県桑名市(津市)▽堺市▽大阪府堺中市▽神戸市▽岡山市▽福岡市▽沖縄県沖縄市・眞志川市(うるま市)

経産省医療・福祉機器監査室は「事業継続を期待したが、本来の目的は、電子カルテシステムの課題を探すことだったので、現状は把握していない」と説明している。